

# Warten Warten Warten...

Unendlich viel Zeit im Leben verbringen wir mit **Warten**... Als Kind **wartet** man aufs Christkind, in der Jugend auf die große Liebe, im Alter auf den nächsten Termin beim Hausarzt, und manchmal gar auf den nächsten Spielbericht ;-)

Damit das **Warten** auf den Spielbericht ein Ende hat, folgen derer nun gleich zwei ;-)

Am 28. Januar hatten wir den KV Karben zu Gast auf unseren Heimbahnen. Keine leichte, aber eine machbare Aufgabe - wenn denn alles nach Plan läuft! Damit alles nach Plan läuft, schickten wir im Startblock gleich zwei Cracks auf die Bahnanlage. Während Norman Hörner sich achtsam und mit 869 Holz aus der Affäre zog, bot Michi Zerfass abermals eine Show der besonderen Art. 963 Holz sind exorbitant, aber 357 Holz mit 8 Fehlern zu räumen ist Kegeln in Vollendung! Jahaa, jener Michi Zerfass der seit Monaten auf seinen Durchbruch auf unseren Heimbahnen **wartete** :-)

Als Jugendlicher **wartet** man nicht selten auf die Volljährigkeit und wird währenddessen vom Jugendschutzgesetz geschützt. Aus Gründen jenes Jugendschutzes, unterschlage ich hier das Ergebnis von Patrick Schmitt während ich das Ergebnis des Mittelalter-Sackes Matthias Schmidt mit Freude verkünde: 906 Holz!!

Das Spiel gegen Karben war niemals ernsthaft in Gefahr und beim nun folgenden Schlussblock war dies auch weiterhin nicht zu befürchten. Wir **warteten** also noch auf die Ergebnisse von Klaus Klein und Filip Vuko. Klaus Klein beendete dieses Spiel mit 855 Holz und Filip Vuko zeigte den dritten Neunhunderter des Tages: 909.

Mit 5288:5094 dürfen wir weitere 2 Punkte auf der Habenseite **erwarten**.

Ganz anders verlief das Spiel auf der von uns so „geliebten“ Bahnanlage in Rothenbergen bei der SG Freigericht...

Taumelte Freigericht zu Beginn der Saison noch Richtung Abstieg, ist dieses Team mittlerweile stabilisiert und fester Bestandteil der Liga! Mit Recht, wie der Spieltag am 4. Februar zeigte. In Führung gehen konnten wir dort nur einmal - nach den ersten 50 Wurf mit einem ganzen Holz. Wir hätten jetzt auf Halten spielen können, setzten jedoch weiter auf Offensive und... wurden bestraft ;-)

Unser Crack des letzten Spieltages, Michi Zerfass, haderte mit den Plattenbahnen und kam nicht über 839 Holz. Lediglich Filip Vuko (901) und Franz Klein (891) brachten Leistungen zustande, die einen Sieg ermöglicht hätten.

Norman Hörner (805), Klaus Klein (847) und Many Ripberger (846) waren chancenlos gegen die Freigerichter. Mit 5230:5129 ging dieses Spiel als auch die Hoffnungen auf einen großen Showdown am letzten Spieltag gegen Rothenbergen verloren.

Wir konzentrieren uns jetzt ganz auf die Plätze fürs internationale Geschäft und können unseren Sommerurlaub entspannt buchen ;-)

Schönes Wochenende

Euer Tommy